

VERS L'ÉPURATION SYNDICALE...

Un de nos camarades, militant anarchiste bien connu, ouvrier aux *Ateliers de V.V.O.*, vient d'être l'objet d'une mesure arbitraire de la part des responsables syndicaux.

Ce camarade ayant demandé sa réadhésion au *Syndicat des Cheminots de Villeneuve-Saint-Georges* (C.G.T.), s'est vu refuser cette adhésion. Lors de l'assemblée générale du syndicat, le 13 septembre, notre camarade, appuyé par quelques syndicalistes clairvoyants, demanda que soient exposées publiquement les raisons motivant cette décision, prise par le bureau syndical, au mépris des principes mêmes du syndicalisme.

Le secrétaire général du *Syndicat des Cheminots*, stalinien notoire, digne valet de ses maîtres, qui viennent de lui décerner le hochet de la *Légion d'honneur* en raison de ses bons et loyaux services, notifia à notre camarade, et devant une assemblée fantôme (il y a belle lurette que la politique de chien crevé de la C.G.T. n'intéresse plus les prolos), notifia donc à notre camarade les raisons du refus de l'accepter au sein de la C.G.T.:

«*A l'occasion du referendum du 5 juin dernier, cet individu a osé répandre, des tracts anarchistes demandant de s'abstenir, et cela malgré les mots d'ordre des dirigeants (inamovibles) de la grande C.G.T.*».

Sur ce, notre camarade fut prié d'évacuer la salle de la «*Maison du Peuple*», la mal-nommée, sans plus d'explications qui auraient sans doute bien embarrassé les rats staliens, installés dans le fromage syndical, et naturellement tout cela au nom de la liberté et de la démocratie.

Quand donc les travailleurs retrouveront-ils leur conscience de classe et, dans un sursaut de dégoût, balayant tous les mauvais bergers, mettront-ils en pratique la vieille devise: «*l'émancipation des travailleurs sera l'œuvre des travailleurs, eux-mêmes*»?
